

GOZOS Y DOLORES DE LA IGLESIA EN MÉXICO

Causas y remedios de nuestros problemas



Durante su visita ad limina Apostolorum en el Vaticano, nuestros obispos mexicanos fueron recibidos por el Papa Benedicto XVI. El Cardenal Sandoval presentó al Papa los gozos y dolores de México. Demos gracias a Dios por los gozos que son: amor a Cristo, a la Eucaristía, a la Sma. Virgen María, al Santo Padre etc. En este artículo trataremos de la causa de los dolores que afectan a la Iglesia y a la sociedad; propondremos unas soluciones de reforma católica.

¿De qué sufre el pueblo católico?

El Señor Cardenal SANDOVAL dijo al Papa que México sufre de los dolores siguientes:

1.- *“La ignorancia religiosa, la disociación entre la fe y la vida en la conducta personal; pero sobre todo en el ámbito público.*

2.- *El proselitismo de las sectas y grupos pseudoreligiosos que encuentran un terreno fértil en tal ignorancia y separación entre la fe y la vida.*

3.- *La extensión de una mentalidad postmoderna, caracterizada por el secularismo, el relativismo y el subjetivismo.*

4.- *La presencia de la corrupción en casi todos los órdenes y actividades de la sociedad.*

5.- *Se han destacado la violencia y la inseguridad, así como el flagelo del narcotráfico, que están destruyendo el tejido social y están pervirtiendo a las jóvenes generaciones.*

6.- *Una democracia teórica se proclama desde hace mucho tiempo (...).*

7.- *Se da un ataque frontal a la familia desde los propósitos perversos de la cultura de la muerte, a través de la promoción de todos aquellos aspectos destructivos de la naturaleza y finalidad del matrimonio, como la promoción de la anticoncepción, el aborto, el libertinaje sexual y el divorcio.*

8.- *Con frecuencia se quiere alterar los conceptos mismos de “matrimonio” y “familia”, tratando de introducir lenguajes y concepciones que hieren gravemente la ley natural y el sentido cristiano de la familia”⁽¹⁾.*

Para solucionar estos problemas es necesario diagnosticar sus causas. Sin diagnóstico correcto de las causas no habrá verdadero remedio.

Las causas de nuestros dolores y sus remedios

Para evitar “la ignorancia religiosa” que lamenta el Cardenal, es necesario dar a los jóvenes un catecismo católico de veras. La mayoría de los catecismos, después del Concilio Vaticano II, a menudo usurpan el lugar del verdadero catecismo; son incompletos, contienen, a veces, errores graves, no confían a la memoria del joven el conjunto de la fe, moral y medios de salvación (sacramentos y oración) que un católico debe saber. La fe no está comunicada integralmente.

El Catecismo católico antiguo

Los catecismos católicos auténticos, tradicionales, fueron una obra maestra; armaron moral e intelectualmente a los católicos, para hacer frente al protestantismo, a la revolución anticristiana; los nuevos catecismos favorecen el relativismo que denunció el Papa Benedicto XVI.

Antes, por haber aprendido el verdadero catecismo, los católicos sabían que, para salvarse, era necesario: estar bautizados (San Marcos 16, 16; San Mateo 28, 19), confesar sus pecados al sacerdote (San Juan 20, 22-23), recibir el Cuerpo de Cristo (San Juan 6, 54), santificar el día del Señor, escuchando Misa, y pertenecer a la

única Iglesia Católica, Apostólica y Romana que Cristo fundó sobre San Pedro, primer Papa. Y que fuera de esta Iglesia Católica no hay salvación, es decir, las sectas y religiones paganas no salvan; no son verdaderas religiones (San Mateo 16, 18). Todo era claro en la mente de los católicos. Los catecismos de hoy favorecen más bien la confusión, son aguados.

El catecismo antiguo servía para la salvación, era un instrumento de salvación, transmitía las verdades necesarias para la salvación eterna. Frente a las verdades católicas aprendidas seriamente en el catecismo, las sectas y la revolución habían fracasado en su intento de alejar a las almas de la Iglesia Católica, la única fundada por Cristo.

El catecismo protegía a los católicos contra la falsedad de las sectas que manipulan la Biblia (2 Pedro 3, 16), fortalecía sus voluntades frente al mal, iluminaba su mente para no vivir y morir en el pecado, padre de toda injusticia. El catecismo antiguo educaba a los católicos a la responsabilidad: nuestros actos serán juzgados por Dios mismo (2 Corintios 5, 10). Sabían que los buenos irán a la vida eterna y que los malos al fuego eterno del infierno (San Mateo 25,46).

El catecismo moderno

Los catecismos de hoy, por ser superficiales o tener errores, entregan al pueblo católico a las sectas protestantes o a la irresponsabilidad, hija del egoísmo. A menudo los católicos de hoy no tienen las ideas claras, ni el conocimiento claro de lo que es el bien y el mal, ni de lo que desagrada a Dios que será nuestro Juez (1 Cor 6, 9-11). Esta confusión la debemos a la predicación y catecismo renovados actuales. Todos deben saberlo que *"tal es la naturaleza de nuestra religión, que un sólo error en un dogma fundamental, echa por los suelos no solamente el sistema doctrinal, sino también el tipo cristiano de vida"*⁽²⁾.

No es accidental que de los jóvenes de Guadalajara, el 90% son indiferentes en materia religiosa⁽³⁾. Esas cifras condenan al nuevo catecismo que usurpando el lugar del catecismo católico tradicional, fabrica católicos ignorantes

e indiferentes. La solución es regresar a los antiguos catecismos romanos del Concilio de Trento, de San Pío X, de San Carlos Borromeo, del padre Ripalda, FTD, no manipulados⁽⁴⁾.

Queremos la verdadera Misa

El Cardenal Sandoval, con razón, lamenta *"la disociación entre la fe y la vida en la conducta personal, sobre todo en el ámbito público"*.

Para remediar eso, además de un auténtico catecismo, es necesaria una predicación dogmática, basada en la Palabra de Dios, tal cual la Iglesia siempre la entendió y no una predicación superficial, mezclada con ideas políticas y sentimentales que deja a la gente indiferente. Se oye, a veces, en los templos que: *"todos se salvan, no hay infierno, y Dios no castiga a nadie"*. Estos errores confortan a la gente en sus maldades, impiden su conversión y favorecen la corrupción y la injusticia.

Ahora bien, para que la gente escuche la Palabra de Dios y se convierta, sería necesario que fuera a Misa. Pero la nueva Misa vaciada de lo sobrenatural, transformada en un banquete-fiesta, no atrae ya a la gente que acude, más bien, a las sectas protestantes o a los curanderos o mejor dicho, a los hechiceros.

"Sólo 20 % de los fieles acuden a Misa [en Guadalajara] (...). El problema no radica en la insuficiencia de los templos (...) El verdadero problema está en que la gente no va. Falta promoción"⁽⁵⁾.

El verdadero problema es la falta de formación y conocimiento del catecismo, es decir, del dogma, de la moral, de los medios de santificación y de la importancia de la salvación. Los jóvenes, salvo excepción, no saben que la Misa es la renovación incruenta del santo Sacrificio de la Cruz, con la misma eficacia⁽⁶⁾.

El Papa Benedicto XVI dijo: *"Estoy convencido de que la crisis eclesial actual en la que nos encontramos hoy depende en gran*

2 Ludwig Hertling. *Historia de la Iglesia*, Barcelona, Herder, 1968, pág. 102

3 Semanario, 20/8/2000, pág. 5

4 Cardenal Ratzinger, hoy Papa Benedicto XVI- *Informe sobre la fe*, ed. BAC, págs. 80-81.

5 Semanario, 10/11/ 2002, págs. 4-5.

6 Augusto del Río, *El Drama Litúrgico*, estudio comparativo entre el misal romano revisado por San Pío V y el Misal de Pablo VI, ed. Santiago Apóstol.

parte del hundimiento de la liturgia⁷⁾.

Juan Pablo dijo: "Se han propalado verdaderas y propias herejías en el campo dogmático y moral... se ha manipulado incluso la liturgia⁸⁾".

A pesar de la buena voluntad de muchos sacerdotes y catequistas, con el nuevo catecismo y la nueva formación de los sacerdotes, los fieles están desarmados frente a sus caprichos, frente a las sectas, frente al pecado, frente al naturalismo que conduce a la injusticia y egoísmo. Los fieles engañados por el nuevo catecismo, y adiestrados por la televisión corruptora, no conocen la importancia de la Salvación eterna. Muchas veces sus modelos son los actores de cine y tele. ¿Cuándo los obispos llamarán la atención de los "católicos" dueños de cines y televisoras, fábricas de costura que producen lo que destruye la fe y la moral, ofende a Dios y sirve al diablo mismo, padre de toda mentira e injusticia?

¿Por qué las sectas avanzan?

El señor Cardenal lamenta "el proselitismo de las sectas y grupos pseudoreligiosos que encuentran un terreno fértil en tal ignorancia".

Las sectas aprovechan la debilidad actual del catolicismo causada por los hombres de la Iglesia. Esta debilidad fue provocada, en primer lugar, por las ideas modernistas introducidas en la Iglesia mediante el Concilio Vaticano II (1962-1965). Una minoría de teólogos sulfurosos como Yves Congar, Karl Rahner, Hans Küng, logró imponer sus falsas ideas a la Iglesia Católica mediante sus portavoces, unos cardenales liberales⁹⁾. Por ejemplo, si los protestantes son hermanos en lugar de herejes, si cada uno tiene derecho de practicar en público y en privado su religión y difundirla entre los católicos, si el Espíritu Santo utiliza a las sectas como instrumento de salvación -cosa que nunca antes la Iglesia Católica había dicho -, entonces, ¿por qué quejarse de la propaganda conquistadora protestante que considera a la Iglesia Católica como falsa?

Lo que pasa hoy no es un accidente. Durante

el Concilio, el Cardenal Ottaviani, en sustancia, había dicho a los Cardenales liberales, favorables a la libertad para todas las sectas: "Si Uds. reconocen la Libertad Religiosa en lugar de la tolerancia católica, darán armas a los protestantes para conquistar a América Latina¹⁰⁾".

De hecho, durante el Concilio el texto que más fue denunciado como ambiguo y peligroso fue el de la Libertad Religiosa que ponía al mismo nivel la verdad católica y el error de cualquier secta o religión pagana. La tesis liberal triunfó, desarmó a los católicos, calificó a los protestantes de hermanos separados y favoreció a las sectas. No es lo mismo tolerar que autorizar el error como si fuera verdad¹¹⁾.

Causa del relativismo

El Cardenal lamenta también "La extensión de una mentalidad postmoderna, caracterizada por el secularismo, el relativismo y el subjetivismo".

Eso también es una consecuencia de los textos ambiguos del Concilio que no quiso condenar los errores actuales que corrompen tanto a la Iglesia como a la sociedad.

El Concilio admitió, mediante la Libertad Religiosa, el ateísmo de los Estados.

Es el Vaticano mismo quien pidió a los últimos Estados oficialmente católicos como Colombia, España, Italia, suprimir de sus Constituciones el reconocimiento de la Iglesia Católica como la única reconocida por el Estado.

En lugar de luchar y tratar de cristianizar las leyes y las constituciones, el Concilio pacifista, manipulado por los liberales, favoreció la secularización, en otras palabras, la paganización de la sociedad y destrucción de la fe y costumbres católicas.

Fue Juan Pablo II quien, por primera vez en dos mil años, convocó en 1986, a los jefes de las falsas religiones, a rezar en templos católicos en Asís (Italia) donde se hicieron ceremonias paganas: los animistas africanos sacrificaron pollos en el altar de Santa Clara y los pieles rojas americanos bailaron en el templo¹²⁾.

7 Benedicto XVI, Mi vida, Madrid, Edición Encuentro, 2006, páginas 178.

8 Amerio ROMANO, IOTA UNUM, Estudio sobre las transformaciones de la Iglesia católica en el siglo XX, Madrid, Criterio-Libros, 2023, páginas 19-21.

9 San Pío X, Encíclica Pascendi, sobre los errores modernistas; ver también Papa Pío XII, Humani generis, sobre la nueva teología que envenena hoy a la Iglesia.

10 Sí Sí No No, no 151, de febrero 2005, pág., 4.

11 Ralph M. Wiltgen, S.V.D. El Rin desemboca en el Tíber, historia del Concilio Vaticano II, Madrid, 1999, Criterio Libros.

12 Reforma, 22/11/2005, pág., 6B.

Conclusión

Por no haber tenido un verdadero catecismo ni predicado la auténtica doctrina católica desde hace unos 50 años, son los obispos y sacerdotes los primeros responsables de la crisis actual de la fe.

La crisis social y moral es una consecuencia de la crisis de fe. Donde no está conocida la verdad católica revelada por Dios, no habrá caridad sobrenatural; si no hay caridad que rectifique la voluntad y haga amar a Dios y al prójimo como a sí mismo, no habrá justicia, ni orden ni paz.

Querer la paz, dando libertad al error y al vicio es una ilusión. La paz y la justicia son frutos de la verdad sobre Dios que es la Santísima Trinidad y sobre el destino eterno del hombre.

Por no haber tenido la valentía de reafirmar la verdad católica con toda claridad y caridad, el Concilio pastoral Vaticano II propició, en gran parte, la crisis y dolores que estamos viviendo.

La solución es seguir el ejemplo de los Santos tomando la verdad católica tal como es y comunicarla, predicarla y defenderla.

El Papa San Pío X decía: *"La reforma de la civilización es obra religiosa de primera clase; porque no hay verdadera civilización sin civilización moral, y no hay verdadera civilización moral sin la verdadera religión: ésta es una verdad demostrada, éste es un hecho histórico"*⁽¹³⁾.

Después de haber leído ese texto, páselo a otra persona. Puede Ud. hacer algo mejor: FOTOCOPIARLO Y DISTRIBUIRLO en forma de limosna para ayudar a la gente a mejorar y salvarse. La limosna es obligatoria (San Mateo 25, 35-46).

13 Notre Charge Apostolique No 36, 25/8/1910.

Se aconseja consultar la rica biblioteca católica: <http://www.statveritas.com.ar/Doctrina-INDICE.HTM>
Catecismo Romano del Concilio de Trento y Catecismo del Papa San Pío X

Se puede FOTOCOPIAR Y DISTRIBUIR este volante; para informarse sobre los Ejercicios Espirituales de San Ignacio de Loyola, la Misá Católica Tradicional en latín y libros católicos, contactar:

Fraternidad Sacerdotal San Pío X (sitio fsspx.mx)

GÓMEZ PALACIO, Dgo. Priorato San Benito. Río Nazas 835, Fracc. Del Bosque, Tel. (871) 723-21-44

Confesiones y Misa: 18:00 hrs. pri.sanbenito.mx@fsspx.email

GÓMEZ PALACIO, Dgo. Capilla Sagrados Corazones de Jesús y María. Rueda de la Fortuna No. 125, Fracc. La Feria.

Domingo Confesiones a las 9:00 y Misa a las 10:00 hrs. Tel. (871) 723-21-44

CHIHUAHUA, Chih. Capilla San José. Sicomoro No. 1507, Col. Las Granjas. Confesiones a las 9 y Misa Domingos a las 10:00 hrs.

Tel. 614 421-61-11 pri.sanbenito.mx@fsspx.email

CD. JUAREZ, Chih. Capilla Cristo Rey y Sacerdote. Saturno No. 1535 Fracc. Satélite. Tel. 656-297-64-22 y 656-558-75-86.

Misa Domingos a las 15:00 hrs. pri.sanbenito.mx@fsspx.email

EL PASO Jesus & Mary Chapel 1401 W. Yandell El Paso, Texas USA 79902 Tel (915)-544-7385 Misa Domingos 7:30, 9:30 y 11:30

ENSENADA, B.C.N. Misión San Pío X Calle 4a #1445 entre Floreta y Guadalupe, Col. Obrera centro cerca de la Catedral Tel. (646) 204-09-61 o (871) 723-21-44 pri.sanbenito.mx@fsspx.email

MONTERREY. Capilla del Auxilio Nocturno Sacramental. Ocampo No. 257, Zona Centro. Misa: Domingo 1º, 3º y 4º de mes a las 13:00 hrs.

MÉXICO, D.F. Convento de las Mínimas Franciscanas. Av. Xochiquetzal No. 249, Col. Sta. Isabel Tola.

Misa: Lunes - Sábado 7:30 hrs., Domingo 8:00 hrs. pri.nsguadalupe.mx@fsspx.email

MÉXICO, D.F. Capilla Nstra. Sra. de Guadalupe. Calle Miguel Schultz No. 91, Col. San Rafael. Misa: Lunes- Sábado 19:00 hrs., Domingo

9:00, 11:00 y 19:00 hrs. Tenemos también la Santa Misa en latín en los lugares siguientes: **Chiapas, Tuxtla Gutiérrez, Colima, Villa de**

Juárez, Jalisco, Guadalajara, Zapotiltic, León, Oaxaca, Quintana Roo, Cancún, San Luis Potosí, SLP, Saltillo, Tlaxiaco, Veracruz,

Orizaba, Ver., Dos Ríos, en Guatemala capital, San Salvador, Costa Rica... Se aconseja consultar el sitio: fsspx.mx

Para conocer, valorizar, defender su fe católica y contestar a las acusaciones protestantes:

Lea y propague **El Breve Catecismo Católico, Bíblico y Apologético**

Contiene 282 preguntas y respuestas acerca de la fe, moral, sacramentos y oración con muchísimas referencias bíblicas. Se puede conseguir en las direcciones que están arriba.

Se puede bajar gratis de <http://www.catolicidad.com/2014/02/breve-catecismo-catolico-biblico-y.html>